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★地下鉄の　路線図

郵便番号　５４４-００３３

ゆうびんばんこう

大阪市　生野区　勝山北　3丁目　13番　30号

生野区民センターが　ある　ところ

電話番号

午前９時３０分から　午後９時３０分まで

区民センターが　休みの　日
　　　がつ　　 にち　　　       がつ　にち

１２月２９日から　１月３日まで

車いす　＜歩くことが　できない人が　使う　いす＞　を　使う人
いっかい　　　えれべーたー　　　　　　　　　　　の　　　　　　　　　　　　いりぐち

★桃谷駅　で　降りて　ください。
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1階に　エレベーターに　乗るための　入口が　あります。

受付は　１階　です。
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★桃谷駅　の　改札口　から　南東へ　800ｍ　です。　　

★ＪＲ環状線　に　乗って　ください。
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　　　えれべーたー

         えれべーたー　の　ばしょ　エレベーターが　ある　ところ

ももだにえき　　　こうないず　 えき　　でぐち　　ず

●桃谷駅　　　構内図（駅の出口の図）
https://www.jr-odekake.net/eki/img/premises/0610507.pdf
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　　　　　　　まえ　　　　　　　　　ちゅうりんじょ

★センター前　にある　駐輪所　に　とめてください。
　　　　　　　　　　　　　　　　   　　　じかん　　　ごぜん　 　じ　　　ふん　　　　　ごご　　　じ　　　ぷん

★（とめることが　できる　時間）　午前９時００分から　午後９時３０分まで

　　がつ　　にち　　　　　　がつ　にち　　　  　　　　

★１２月２９日から　１月３日までは　とめることが　できません。

　くるま

　　　　ちゅうしゃじょう　　車を　とめる　ところ
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★（使うことが　できる　日）　毎日

ももだにえき　　     　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　えれべーたー

●桃谷駅　の　ホームに　ある　エレベーター

★（使うことが　できる　時間）　午前４時４５分から　翌午前０時３０分まで

★敷地
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いりぐち
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★無料　の　駐車場　が　あります。
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